
Отчет по конкурсу
«Студенческий лидер КНИТУ – 

2018»



Задач
и: 1. Сформировать мощную PR – 
компанию

1.1 Запустить анонс ролик.
1.2 Снять первый ролик о победителях 

конкурса.
2. Создать интерактивную атмосферу (зоны) до начала 
конкурса. 



Проблемы 2017 
года

1. Тяжело набирать участников
2. Некоторые участники сливаются до 

конкурса



Громкий старт 
заявочной 
компании



Новый формат 
регистрации



Новый формат 
регистрации



Нововведение. 
Рассылка



Упрощен поиск 
фотографий 



Новые интересные 
рубрики



Упрощенная подготовка к 
этапам



Жеребьев
ка



Интерактивная 
зона



Фото-
зона



Блиц для 
зрителей



Инста-
конкурс



Нововведение в атмосфере актового зала Б – 
корпуса.



Фото-
зона



Групповое фото после 
награждения



Кто 
лидер?



Кто 
лидер?



Футболк
и



Толстовка или 
Бомбер?



Нам нужен свой брендовый 
кубок!

2016 
год

2017 
год

2018 
год



Приятные 
мелочи



Спонсор
ы

1. Театр имени Г.Камала. 
2. Need4Speak 
3. Додо Пицца Казань. 
4.САЛОН КРАСОТЫ "ЛЁ СОЛЕЙ" 
КАЗАНЬ 
5. Антикафе Баклажан Казань 
6. CHAIR Barbershop Мужская 
парикмахерская Казань 
7. салон красоты "Montblanc" 
8. Студия красоты Анна Мария 
9. сеть магазинов "Дом Книги" и 
"Книга+". 
10. VLR photo | ФОТОГРАФ | КАЗАНЬ 
Stoic Media | Видео-оператор 
11. Батутный парк ПРОСТО 
КОСМОС | Казань 

2017 
год

2018 
год



Команд
а
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1.1 Запустить анонс ролик.
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Статисти
ка



2018 
год

2017 
год

Статисти
ка



Статистика заявочной компании. 
Сравнение

87 
заявка2018 

год

70 
заявок2017 

год



Итог
и



Итог
и



• Мою фамилию произнесли неправильно 2. Были очень крутые проекты 3. Некоторые идеи автопортретов были 
крутыми

• Необъективностью Деканата
• его не было
• Интересным подходом участников к подготовке автопортрета , неожиданными вопросами в этапе "Блиц" 
• Неправильными ответами/вопросами в конкурсе блиц
• Прсупом астмы, неадекватностью деканов, отличными визитками ребят
• Было мало зрителей. И это была наша ошибка. Учли на будущий год.
• Вопросы от деканов
• Конкуренцией 
• Классными участниками 
• Ракета Еналеева 
• Неожиданными поворотами
• Проигрышем
• Тестом 
• Спорами между деканами😂
• Ракетой Еналеева
• Веселье 
• Атмосферой
• Тем, что как таковой конкуренции не наблюдалось, несмотря на личную гонку, мы оставались командой
• Ведущий
• этот день был дождливый)
• дружеской обстановкой 
• Сложностью подготовки
• Тем, что он был первым среди институтов.
• Все прошло отлично, не понравились проекты некоторых участников, уровень предоставленного материала был 

низким
• Тем, что декан фдпи совсем не объективен
• Участниками, pr

Чем запомнился отборочный этап вашего 
института? 



• Да , личный опыт выступления
• Да, это опыт
• саморазвитие
• Конечно, потому что на конкурсе ты испытываешь незабываемые эмоции и набираешься опыта во время подготовки.
• да, он заставляет выйти из привычной зоны комфорта и работать на 200%
• Я считаю, что участие в прошлом году было более полезным с точки зрения получения самого опыта участия впообном мероприятие, а также проработки 

самих тапов. Но конкурс суперский
• Да. Получил отдачу от своего выступления, знаю над чем работать дальше
• Опыт публичного выступления
• Считаю полезным, очень важный конкурс для студенчества, очень престижный 
• Считаю полезным , потому что до конкурса был менее коммуникабелен
• он очень полезен, ведь конкурс даёт возможность попробовать себя всесторонне! 
• Да, новый опыт 
• Да. Узнал что ценятся достижение в совете и активе. 
• Получил очень большой опыт 
• Полезно, хотелось выступить перед публикой
• Считаю полезным, узнал (а) много нового
• Да, именно на этом конкурсе можно ощутить свои рамки а иногда выйти из них
• Очень, благодаря этому проекту ты открываешь себя нового. Начинаешь задумываться, что ты все можешь. 
• Да, новый опыт 
• Конечно! Польза даже не в том, что показать себя, научиться предоставлять, а в том, чтобы спланировать своё время таким образом, чтобы подготовка 

была полноценная(хотя все равно в последнюю ночь все готовилось)))) хотя бы просто спланировать время до СЛ так, чтобы найти время на СЛ!
• Опыт публичный выступлений, новые знакомства 
• Да, я узнал что он из себя представляет и терерь знаю к чему готовится
• Да, личностный рост, понятие что нужно ещё доработать в себе 
• Соревнование с такими же активными и интересными людьми. Было очень жарко 
• Участие в любом конкурсе несет пользу.
• Новый этап в жизни, новый вызов, новые знания
• Ниит
• Не вижу смысла 

Считаете ли вы участие в конкурсе "Студенческий Лидер 
КНИТУ 2018" полезным для себя? Почему? 



• Изменить метод подбора жюри, добавить время на репетиции номеров
• оставить как есть
• На мой взгляд, нужно изменить состав жюри. Например, на ИТЛПМиД посадить в жюри деканов ИХТИ ну и так далее. Тогда и оценка будет более объективна, 

нежели от судей, которые близко общаются и работают с некоторыми участниками. И хотелось бы внести некий запрет на участие в отборочных этапах конкурсантов, 
которые уже становились победителями на своих институтах. Потому что так или иначе, первое место снова будет у них, что и было доказано в этом году. А так, 
конкурс классный!:)

• Презентация проектов ,которые уже были реализованы и о которых все знают неправильно т.к. этим уничтожается вся творческая суть этого этапа ,с другой стороны ,
когда ты презентуешь выдуманный проект ,в 99% случаев ,он не будет реализован ,но при этом участнику пришлось бы задействовать максимум своего творчества и 
фантазии

• Добавить неожиданный этап, к которому участники готовились бы на месте - лидер проверяется в работе. Чтобы жюри рассказало о критериях оценки, т.е если 
там нет "праздничный внешний вид", то и не оценивать по этому критерию и тд., Рассказать о самих жюри, возможно, перед этапом института освещать жюри, а 
не только участников 

• Я бы сделала предпросмотр участников, независимым жюри. Ну что бы сразу со стороны дали оценку что можно подправить в выступлении. А так все было 
шикарно. Спасибо!

• Блиц, потому что этот этап дублирует тестирование (отбор участников конкурса на институте)
• Убрать конкурс "проект", жюри более компетентное 
• Хотел бы добавить обратную связь от жюри после конкурса , чтобы понять объективность оценок 
• поменять последний этап вместо проектов что-то другое, не знаю что, но что-то другое. 
• Все отлично
• Хотелось бы добавить конкурс -проведение мастер класса. Конкретизировать параметры оценки проекта. Продлить время презентации проекта 
• Если можно было убрать проект. Вместо него сделать что другое 
• Зачем мы делаем проекты, если они не воплощаются. Хотя в целом как опыт понравилось
• Все отлично) хочется попробовать поучаствовать в пиар акции)
• Название т.к. это не развивает лидерские качество а скорее всего творческие
• На мой взгляд, ничего лишнего нет, как и недостающего. Идеальное количество и качество этапов,
• Меньше вопросов в блиц-опросе, больше интерактива
• по возможности чтоб участникам выдавали петлички, ибо рук не хватает на пульт микрофон и планшетку)
• всё супер, пусть т и продолжается 
• Мне все понравилось
• Убрать большие баннеры. Для актового зала не красиво выглядят. Посадить более менее объективное жюри. Тут без пояснений.
• Этапы проект и пиар акция, т.к. у многих участников нет четкого понимания данных этапов. Низкий уровень подготовки студентов и многие проекты презентуются из 

года в год
• Более интересные этапы
• Все нормально. 

Что бы вы хотели изменить(добавить или убрать) в проведении 
конкурса? Поясните свой ответ 



• Очень хороший опыт для прокачки многих качеств
• Хорошо, но есть недоработки
• Отличное мероприятие
• Всё написано выше. Спасибо организаторам за качественное проведение всех этапов!:) 
• сравнивая с прошлым годом ,он прошел определено хуже ,однако посмотрим ,что будет в финале
• Мне очень нравится конкурс. Оргкомитет большие молодцы, всё прошло приятно икачкственно . 

Спасибо!
• В целом очень понравилось, все были заинтересованы в качественном выступлении каждого участника 
• Все понравилось
• Все хорошо, но немного затянуто 
• Все понравилось 
• мероприятие очень полезное, нужно продолжать в том же духе.  
• Мне все понравилось, всем спасибо 
• Доволен 
• Спасибо большое организаторам)
• Хорошее 
• Все отлично)
• Мероприятие не плохо организованно, мне очень понравилось
• Все было Круто!
• Все было отлично. Подготовкам мероприятию и его проведение.
• Прекрасная возможность поискать себя, заявить о себе, почувствовать приятное волнение, хлопоты. Все 

круто)
• Неплохо
• Это был увлекательный и интересный опыт
• здорово, интересно, масштабно 
• Всё прошло на высшем уровне. 
• В целом организаторам БОЛЬШОЕ СПАСИБО!
• Один из лучших проектов студенческой секции ПРОФКОМА КНИТУ
• Нормально

Добавьте отзыв о мероприятии в целом 



Итог
и



Задачи на 2019 
год1. Подумать по поводу кого пригласить в жюри на отборочных этапах.

2. Вести новые этапы на замену проекту и концепции развития.
3. Продумать ВСЮ PR компанию заранее за 2-3 недели до начала старта 

приема заявок.
4. Создать систему пошагового алгоритма работы для каждой функции
5. Всегда лучше посоветоваться с Динаром Фанузовичом.
6. Не тянуть со сроками.



Спасибо за 
внимание


